

BERITA TERBARU

Sembako Habema: Wujud Nyata Berbagi Kasih dengan Warga Eromaga

Jurnalis Agung - PAPUA.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 22, 2025 - 19:19



PUNCAK- Dalam semangat kepedulian sosial dan pengabdian kepada masyarakat, **Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad**, di bawah Komando Operasi HABEMA, melaksanakan tugas Operasi Pengamanan Perbatasan RI-PNG di wilayah Kabupaten Puncak, Provinsi Papua Tengah. Pada **Rabu, 22 Januari 2025**, Pos Eromaga yang dipimpin oleh **Lettu Inf Anggun** menunjukkan aksi nyata berbagi kasih dengan memberikan **Paket Sembako gratis** kepada warga Kampung **Eromaga, Distrik Omukia**.

Komandan Satgas Yonif Raider 323 Kostrad, **Letkol Inf Tri Wiratno**, menekankan pentingnya kehadiran TNI dalam memenuhi kebutuhan dasar masyarakat sekitar. **“Perhatian terhadap kebutuhan dasar masyarakat merupakan prioritas Satgas selama bertugas di Papua,”** ujar Letkol Inf Tri. Untuk itu, Pos Eromaga memanfaatkan setiap momentum tugasnya dengan melaksanakan kegiatan **Teritorial** yang langsung menyentuh masyarakat.

Pada hari itu, Pos Eromaga menerima kunjungan beberapa warga Kampung Eromaga dalam rangka **Komunikasi Sosial (Komsos)**. Para Prajurit tidak hanya mendengar aspirasi warga, tetapi juga menunjukkan rasa cinta kasih melalui pembagian **Paket Sembako** berisi kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, dan bahan makanan lainnya.

Suasana hangat penuh keakraban tercipta saat warga menerima bantuan dari para Prajurit TNI. Salah satu penerima bantuan, **Rio Labene**, dengan senyuman lebar menyampaikan rasa terima kasihnya:

“Terima kasih Komandan 323. Tuhan memberkati.”

Menanggapi laporan kegiatan tersebut, **Panglima Komando Operasi HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, menyampaikan apresiasinya. **“Inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad memberikan Paket Sembako kepada warga Kampung Eromaga adalah bukti nyata kehadiran TNI dalam mendukung percepatan pembangunan di Papua.”**

Kegiatan ini bukan hanya sebatas pemberian bantuan, tetapi juga simbol kehadiran TNI sebagai sahabat masyarakat Papua. Melalui aksi nyata ini, TNI terus berkomitmen untuk menciptakan kondisi yang aman, kondusif, dan mendukung percepatan pembangunan demi masa depan Papua yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho